

l'Écosse. Un éditeur canadien bien connu nous a dit qu'il avait lui-même vendu, durant l'année finissant le premier juillet dernier, sept mille exemplaires de l'édition canadienne.

Nous attirons l'attention de ceux qui connaissent l'original de notre opuscule sur les changements que nous y avons introduits. 1° Nous avons divisé la traduction en chapitres, mettant à la tête de chacun des titres indiquant le contenu du chapitre. 2° Nous avons ajouté des preuves scripturaires à la plupart des réponses. 3° Nous avons reproduit cinq formules de prières pour le matin, le soir et les repas, lesquelles se trouvent dans l'édition écossaise, mais qui n'ont pas été republiés par l'éditeur canadien. 4° Nous avons aussi copié l'admirable résumé de doctrines, lequel se trouve dans le Nouveau Testament de M. le Pasteur Durand, de Bruxelles.

Nous serions très-ingrat si nous négligions